



AGENCIAL/NO/ARCHIVO  
SENADOR FIDEL ESPINOZA.

## Espinoza oficia al MOP por doble vía chilota

El senador Fidel Espinoza (PS) indicó que ofició al Ministerio de Obras Públicas por la postergación de iniciativas viales en la Región de Los Lagos, incluyendo la pendiente doble vía entre Chacao y Chonchi, que sufrió un noveno atraso en su llamado.

Al respecto, se anunció la suspensión por seis meses de la licitación, originalmente estimada para finales de este año. Además, se comunicó desde el MOP que las obras del camino hacia el Aeropuerto El Tepual de Puerto Montt podrían iniciarse recién el 2027.

La acción es para que se “reevalúen estas definiciones y se hagan todas las gestiones que sean necesarias para no postergar más estas importantes obras. Cuando hablamos de caminos no hablamos solo de pavimento, hablamos de calidad de vida para nuestros residentes”, manifestó el legislador.

### 400 MILEMPLEOS

Espinoza ahondó que “nos hemos enterado de una suspensión de seis meses de un proyecto que va a generar 4.000 fuentes de empleo. No hay explicación para aquello, no logro concebirlo”.

Según el parlamentario por la Región de Los Lagos, “el Presidente había determinado que la licitación era a fin de año y se va a aplazar seis meses, lo cual pone en serio riesgo no solo que se coloque la primera piedra en este Gobierno, sino que el inicio de sus obras, y eso obviamente que es una dificultad”. ☺